



Kim Möllers gewinnt die 103. Borkum Open

F Empfehlen Tweet +1 F+1 Info

zurück



(BORKUM OPEN Sieger Kim Möllers mit Gerhard-Schröder-Pokal Foto:Daniel Wagner von Project7)

Neuer Titelträger des Gerhard Schröder-Pokals auf der Nordsee-Insel Borkum ist Kim Möllers vom Dorstener TC. Er gewann gegen Christian Schöffkes vom TC RW Remscheid mit 6:1 und 6:1 und wurde zusätzlich mit 1.400,00 € Siegpriämie im Rahmen der PLAN German Masters Series auf Borkum belohnt.

Nach den souveränen Halbfinalsiegen am frühen Mittag, Kim Möllers besiegte Bastian Beckmann vom TC Parkhaus Wanne-Eickel mit 6:2 und 6:2, Schöffkes ebenfalls mit 6:2, 6:2 gegen den Vorjahres-Sieger Dominik Pfeiffer vom Oberhausener THC, bekamen die ca. 300 Zuschauer hochklassiges Tennis bei windigen Bedingungen von Kim Möllers geboten. Christian Schöffkes musste anerkennen: „Das waren gefühlt zwei Unforced Errors in der gesamten Partie von Kim, ich hätte gerne länger auf dem Platz gestanden vor dieser Kulisse.“



(Christian Schöffkes 2. Sieger Borkum Open 2014 Foto:Daniel Wagner von Project7)



Anzeigen



facebook

facebook

facebook



(VlnrTurnierdirektor Borkum Open Christoph Damaske, Finalist Christian Schäffkes, WBB Borkum Axel Held, Sieger Kim Möllers / Foto:Daniel Wagner von Project7)

Kim Möllers kam die Fähigkeit zu gute, durch seine erstklassige Beinarbeit trotz der Böen nie aus der Balance beim Schlag zu kommen. „Ich hatte heute einfach Touch“, sagte der glückliche Sieger im Anschluss an das Finale im Interview mit Sportschau- Moderatorin Okka Gundel. Sowohl Christian Schäffkes als auch Kim Möllers waren vom erstmaligen Einsatz der Ballkinder begeistert und konstatiertem dem Turnier eine rosige Zukunft.



(Christian Schäffkes 2.Sieger Borkum Open 2014

Kim Möllers ist überzeugt: „Man merkt an jeder Ecke, dass das Turnier mit viel Liebe zum Detail organisiert ist. Das wird sich in Deutschland rumsprechen und weitere gute Spieler in Zukunft anziehen.“

Bei den Damen A gewann die Top-Gesetzte Regionalliga-Spielerin Susanne Wischmann vom THC Lüneburg mit 6:4 und 6:2 gegen Melanie Suchhardt vom TC Eintracht Dortmund. 250,00 Euro waren der Lohn für die Siegerin der Borkum Open 2014.



(DamenA-Siegerin_Susanne_Wischmann Foto:Daniel Wagner von Project7)

Das Herren Doppel A gewannen Klaus Jank (Freiburg-St. Georg) und Yannick Schmitter (Kölner THC Stadion RW) mit 7:5 und 6:1 gegen die Brüder Kim und Robin Möllers (Dorstener TC/VfT Schwarz-Weiß Marl). Den Titel der Nebenrunde der Damen trägt Michelle Fernandez Bieber vom TC Sportpark Rheinbach, die die Borkumer TC-Spielerin Beate Kerwien mit 6:0 und 6:0 besiegte. Die Nebenrunde Herren A gewann Robin Möllers gegen Oliver Ginthör vom Kölner THC Schwarz-Weiß mit 7:6 und 7:5.



(BORKUM OPEN GMS-Sieger mit Ballkindern Foto:Daniel Wagner von Project7)

Ebenfalls ein positives Fazit der vierten Borkum Open nach Wiederauflage zog Turnierdirektor Christoph Damaske: „Der neue Teilnahmerecord von 124 Spielerinnen und Spielern freut mich sehr. Besonders das gute Niveau bei den Borkum Junior Open im Rahmen der Dunlop Junior Series war so noch nicht zu erwarten und hat allen Freude bereitet.“

Auch der voraussichtliche Termin für die Borkum Open 2015 wurde schon ins Auge gefasst. „Wir werden das Seniorenturnier der Dunlop Senior Tour He/Da 30er bis 80er vom 29.7. bis 02.08. spielen, die Borkum JUNIOR Open im Ramen der Dunlop Junior Series vom 02.-04.08. und das German Masters Series-Turnier vom 05.-08.08.2015“, so Damaske. Retro-Tennis wieder als besonderes Highlight am Borkumer Hauptstrand Sportschau-Moderatorin Okka Gundel eröffnete mit dem traditionellen Retro- Strandtennis-Match die 103. Ausgabe der Borkum Open. Mit Ihrem Gegner, dem Top-Gesetzten der Herren-A-Konkurrenz Kim Möllers, sorgten die beiden Tennis- Experten für tolle Unterhaltung am Hauptstrand der Nordseeinsel vor ca. 300 Zuschauern.

Das Ergebnis spielte dabei nur eine Nebenrolle, Kim Möllers behielt knapp die Oberhand mit 10:6, 7:10 und 11:9. „Ich hätte nicht gedacht, dass das Tennis auf dem Ebbesand so gut klappt. Es hat richtig Spaß gemacht!“ konstatierte eine gut gelaunte Gundel. Die Ostfriesin war einst Landesliga-Spielerin in Norden und lebt mit Ihrer Familie mittlerweile in Köln. Geschiedst wurde das Strandretro-Match von Veranstalter und ATP World Tour-Schiedsrichter Christoph Damaske.

Antenne Niedersachsen Players-Night als touristisches Highlight. Am Vorabend der Finalsspiele rockte Moderator und DJ Stefan Wolter wieder die Massen auf der Tennis-Anlage. Mit einem bunten Programm für Jung und Alt sorgte das Antenne Niedersachsen-Team für lachende Kinderherzen, Bene Raab für tolle Livemusik und Stefan Wolter für die entsprechenden Interviews und witzigen Kommentare. Viele Zuschauer nutzten dort und während des Turniers die Möglichkeit, die erstmalig einbezogenen emco-e-scooter zu testen. „Das Turnier möchte das Thema grüne Energien auf Borkum in den nächsten Jahren weiter fördern“, begründete Sportvermarkter Damaske.

Tennis-Point Kids-Day mit über 30 Kindern.

Während des Tennis-Point Kids-Days kamen wieder mehr als 30 Kinder und Jugendliche mit dem Tennissport auf Borkum in Kontakt. Bei Geschicklichkeits-Spielen, Tennistraining und auf dem Flowrider im Gezeitenland konnten neue Erfahrungen gewonnen werden. Die Hüpfburg von Joe Müller vom Zweiradladen auf Borkum kam besonders bei den kleineren Gästen gut an. Alle Kinder erhielten 2 Geschenke von Tennis-Point und Urkunden. „Die Jugendförderung ist ein wichtiger Programmpunkt, die in den kommenden Jahren weiter ausgebaut werden soll“, begründet Veranstalter Damaske die Einbindung des Kids-Days in die Borkum Open.

Alle weiteren Informationen, Ergebnisse, Bilder und Imagefilme finden Sie unter:

www.borkum-open.de // www.facebook.com/borkumopen //